

Eddie war traurig. War er wirklich kein richtiger Vogel? »Aber Hühner sind doch Vögel!«, sprach er zu sich selbst.

»Guten Morgen Eddie! Ein schöner Tag heute, nicht wahr?«  
Es war Algave Schmetterling.

»Sag mir doch, liebe Algave: Muss ich fliegen, um ein richtiger Vogel zu sein?«, fragte Eddie.

Algave dachte einen Moment nach. »Also ich kann nur für Schmetterlinge sprechen. Und wenn ein Schmetterling nicht fliegen kann, behaupte ich, ist es kein Schmetterling. Bei Vögeln wird es wohl ähnlich sein. Auf Wiedersehen Eddie! Genieß den schönen Tag!«



Doch Eddies Tag war plötzlich gar nicht mehr so schön.  
Und er konnte ihn auch nicht mehr genießen.

Da hatte er eine Idee. Er blickte vorsichtig um sich.  
Weit und breit war kein Tier auf der Wiese zu sehen.  
Eddie hüpfte auf einen großen Stein, schlug mit seinen flauschigen  
Kükenflügeln und sprang so hoch er konnte in die Luft.

